
①
今回の勉強会を通じて選挙への参加の必要性をゲームを通じて具体的に理解でき、また記者を

やるものとして政治に対する知識をより深めていかなければなければならないと感じた。

②
今回の勉強会を通して、1人1人が投票へ行くことの重要性を再認識することができた。

今回の選挙が自身にとって最初の投票となるので争点を見極めて権利を行使したいと思った。

③

何となく選挙に行くことの重要性は理解していたが、今回の勉強会で疑似選挙ゲームで

高齢者の意見ばかりが通っていたことから、一票の大切さを再認識することができた。

総選挙では各候補の意見をしっかり聞いたうえで選挙に行こうと思った。

④

今回の勉強会は政治という話題でタイムリーなことが学べてよかったです。歴史が今の政治や

生活を作っていることが改めてわかりました。加えて、若者の有権者については人口が少ない

若者層でも投票率を上げれば政治に影響を与えられることを強く感じました。政治的な記事を

書くときは若者の主権者という目線を持って書いていきたいです。

⑤

三好さんの政治についてのお話とても傾聴したかいがありました。イシューによって意外と

高齢者の方でも若者向けの政策に賛成することもあるというのは驚きでした。若者は選挙に

行きたがりませんがほんの少しの行動だけで老人たちの票に肉薄できるのはとても勇気が

もてました。次の衆院選ではぜひ投票しようと思います。また会議中に政治家のモノマネを

する人がいてとても面白かったです笑つぎもぜひ彼を呼びましょう！

⑥

今回の神戸新聞勉強会に参加して思ったたことは1回の投票で200万円の価値があるという事実が

勉強会を通して初めて知ることができ、投票の重要性を改めて認識しました。今回の勉強会を

企画していただきありがとうございます。 


